
９月 15日（金）に、第 2回学校運営協議会を開催しました。 

当日は「なかよしタイム」の時間にもお客さんとして参加し 

ていただき、子供たちの学校生活の様子を直接見ていただき 

ました。また、豊岡北小が取り組んできた教育課程等の成果 

と課題を話し合いました。以下、一部抜粋しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

・楽しく「なかよしタイム」に参加させてもらった。今後も続けてい 

ってほしい。 

・通学路に危険な箇所がある。改善していく必要がある。 

・先生方が子供たちに対して評価しているあいさつの評価が低い 

が、先生方自身が積極的にあいさつをする姿が必要である。 

・夏の暑い時期、重たい荷物を持っての登下校は大変である。タブ 

レットも持ち帰っている学年もあり、荷物を減らすことはできな

いか。また、暑さ対策については今後も必要である。 

 

 

 

 

  

2学期が始まり、1か月が過ぎました！ 

 今年の 9 月は例年になく暑さが厳しい 1 か月となりました。その中でも、子供たちは元気に毎日を過

ごしています。 

 各学年では、学習面だけでなく学校行事や校外学習等の計画や準備を精力的に進めました。子供た

ちが健康的に毎日を送れるよう御家庭でも御協力をお願いします。 

 新型コロナウイルス感染症、インフルエンザの感染拡大傾向は、磐田市内でも収まりつつありますが

十分にお気を付けいただければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校だより 

      第７号 

磐田市立豊岡北小学校 

令和５年 10月３日 

教育実習が始まりました 

９月19日から、教育実習生２名が豊岡北小学校で実習を行っています。２名とも本校の卒業生です。 

３年１組と５年１組に配属され、子供とともに学習や生活をしています。 

  

３年１組  10月10日まで実習をします。 ５年１組  10月13日まで実習をします。 

音楽が好きで、小学生の頃は北小

の校歌の伴奏をしていました。 

よろしくお願いします。 

第 2回学校運営協議を開催しました 

学校運営協議会委員（敬称略） 

会 長 青野博美 

副会長 佐野健夫 

委 員 深田研典  大西 司 

    鈴木なつ江 甲賀祥司 

    鈴木 学  伊藤弘一 

    川合伯員  永井雅子 

    坪井美知子 神谷祐実 

    増田 香  伊藤淑子 

身長１８５㎝ 剣道部です。 

よろしくお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 ９月２９日に防災学習を行いました。低学年は「煙体験」、中学年は「起震車体 

験」をしました。高学年は自衛隊の方から「洪水・土砂災害の講話」を聞きました。 

豊岡北小学区では、昨年度、台風１５号の影響を受けたこともあり、防災の意識 

は子供たちも高く、参加した児童は真剣に取り組んでいました。 

 

 

 

 

 

 

 

なかよしタイムでは、縦割り班で様々なお店が出されました。子供たちだけでなく先生や地域

の方も楽しむことができました。遊び方やルール等、工夫がいろいろなところで見られました。

上級生と下級生が一緒に活動し、みんながなかよしになることができました。 

 

 

 

 

 

        

 

           豊岡北小学校では「未来を切り拓く力を育む授業 

づくり」を研究主題として、日々、授業研究をしてい 

ます。9月13日に 1年2組算数「かたち」の授業 

を全職員で参観し研修を深めました。 

               

9月２０日、２１日に中学生４人が職業体験で豊岡北小に実習に来ました。 

普段、先生たちがやっている仕事の一部を手伝ったり、子供たちと触れ合っ 

たりしました。中学生のお兄さん、お姉さんが来てくれたことで子供たちも 

喜んでいました。 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

 

なかよしの花  

かんがえる花 

令和５年度 ９月の３つの花 

 
きたえる花 

 



 

 

 

〇 登下校中の荷物の重さについて 

年度当初から全学年、国語と算数の教科書、ノート、ドリル は毎日もち帰る約束となってい

ましたが、学年や学級によって統一されていませんでした。今後は全学年統一していきます。

国語と算数の教科書、ノート、ドリル以外の教科書や資料等は教室に置いていきます。 

  

  〇 予定の確認について 

    タブレットを毎日持ち帰っている学年は、タブレットで今後も配信をします。保護者の方にも 

タブレットで配信された予定が確認できるよう、お子さんのパスワードを保護者の方と共有し 

ていただきたいと思います。 

 

  〇 寒い時期の服装について 

    登下校中は校服の上にジャンバー等を着ても大丈夫です。校内生活では、動きやすい服（ジ 

ャージやトレーナー等）で生活します。 

 

  〇 運動会の開催方法について 

    現在、今年度の開催方法を振り返り、終日開催のメリットとデメリットを洗い出しています。

デメリットの部分を改善し、どのように開催するか検討してきます。 

 

 

中間学校評価を受けて検討しました 


